



Noticia

Cali

## COP16: con ozono empezarán a tratar aguas residuales del Valle, para combatir la contaminación



La Ptar de Buga, una de las inauguradas de manera reciente.

FOTO: CVC

Buscan optimizar la calidad del agua. Una de las plantas que se construyen en el Valle, empezará con este tipo de tratamiento.

JOSÉ ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

18 de septiembre 2024, 03:16 A.M.

Actualizado:18.09.2024 03:16



+ Ver Más



Unirse a whatsapp



**M**antener el liderazgo en la calidad del agua en el Valle del Cauca, es una de las prioridades de la Corporación Autónoma del Valle (CVC). Es por eso que desde la entidad trabajan en **la búsqueda de diferentes alternativas para tener los mejores procesos a la hora de tratar el agua.**

Conforme a los criterios de



The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >



## TEMAS RELACIONADOS

MEDELLÍN 06:00 A.M.

La novedosa 'app' diseñada en Medellín que traduce de lengua de señas a texto y audio en tiempo real



SANTANDER SEPTIEMBRE 17 DE 2024

Así sembraban terror alias Juancho y Recluta, los temidos cabecillas de las disidencias capturados que amenazaban a empresarios de Barrancabermeja



OTRAS CIUDADES SEPTIEMBRE 17 DE 2024

Cartagena: así es el millonario contrato por el cual Procuraduría investiga al alcalde de la localidad de la Virgen y Turística, Alexis Valerio



BARRANQUILLA SEPTIEMBRE 17 DE 2024

Los otros retos para bajar tarifas de energía en el Caribe: ¿qué queda pendiente tras anuncio de suspensión de la opción tarifaria?



MEDELLÍN

La nov diseñe que tr: de señ: audio



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

(Le puede interesar: [Policía sorprende a ocho personas que se hacían pasar por militares y se movilizaban por el norte del Valle del Cauca, con un amplio arsenal bélico](#))

Sin embargo, factores como la contaminación a través de fármacos, ponen en riesgo dicho propósito de la corporación. Así lo indica un estudio de la Universidad del Valle, que halló en el río Cauca, **al menos 19 compuestos de medicamentos**.



El director de la CVC se reunió con el panorama de cómo disidencias

FOTO: cali

Una de las alternativas que desde la CVC manejan para tratar esta situación, es el manejo de ozono en alguna de las plantas de tratamiento de aguas residuales.

De esta manera lo anunció el director de la corporación, Marco Antonio Suárez, quien participó en una visita técnica en Países Bajos, donde exploró opciones para mejorar la calidad del agua en la región.

“Ya llevamos cinco plantas de tratamiento, vienen seis más. La idea es que alguna de ellas logremos generarle esa planta de ozono que permita hacer esa reducción de drogas o medicina que antes era un imposible y hoy ya en Países Bajos hacen remoción de un **70 % de esos residuos**, entonces estamos muy contentos y llevamos toda esta tecnología para aplicarla en el Valle del Cauca y que sigamos siendo líderes en el plan de manejo de aguas residuales”, dijo Suárez Gutiérrez.

El funcionario anunció que el manejo con ozono se hará en alguna de las próximas plantas de tratamiento que se construyen en el departamento.

Sostiene que al menos una de las próximas Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales que se construyan en el Valle del Cauca tendrán tratamiento con ozono, con el fin de remover fármacos y medicamentos contaminantes.

Resalta que en Países Bajos construyeron dos plantas con ozono que permiten “hacer remoción hasta un 70 % de esas drogas o medicinas que se vierten a las fuertes hídricas, es decir, ha sido una visita **sumamente productiva sumada a todos los procesos de gobernanza** que ellos constantemente están actualizando y mejorando”.